

Langevin. Il est cependant encore une œuvre que nous ne saurions passer sous silence : nous voulons parler de l'œuvre du pèlerinage de Sainte-Anne de la Pointe-au-Père.

Dans le pieux dessein de propager davantage la dévotion si populaire de la Bonne Sainte Anne, il fit commencer, en 1873, à la Pointe-au-Père, la construction d'une chapelle dédiée à la bienheureuse mère de la vierge Marie et destinée non-seulement à pourvoir aux besoins spirituels de cette localité, mais aussi à devenir un lieu de pèlerinage pour une grande partie du diocèse. La bénédiction solennelle de cette chapelle eut lieu le 26 juillet de l'année suivante.

Attirés par la bonté et la puissance de sainte Anne, les pèlerins sont accourus à son pauvre mais pieux sanctuaire. Les paroisses des environs sont venues à la suite de leurs curés rendre leurs hommages à notre sainte patronne et implorer le secours de son intercession. De nombreuses faveurs spirituelles et temporelles y ont été obtenues par son entremise.

Jusqu'à sa mort Mgr Langevin a été fidèle à sainte Anne ; l'été dernier encore il a fait son pèlerinage. Plusieurs fois il a pressé les fidèles de faire d'abondantes aumônes à son sanctuaire vénéré, afin d'en assurer l'achèvement et de lui permettre d'y placer un prêtre résidant. Le vénérable évêque a eu le bonheur de voir cette œuvre couronnée d'un plein succès.

Le *Messager de Sainte Anne*, bulletin mensuel du pèlerinage, lui doit une profonde reconnaissance pour le précieux encouragement dont sa bienveillance paternelle l'a honoré. Il ne nous reste plus qu'à prier sainte Anne, notre bonne mère, d'obtenir à son zélé serviteur la récompense due à ceux qui propagent son culte et exaltent sa puissance.